

Medien-Information

25. November 2022

L 209: Fahrbahnerneuerung zwischen Burg und Staberdorf

Gute Nachrichten: Der Landesbetrieb Straßenbau und Verkehr (LBV.SH) erneuert seit dem 22. November — eine Woche früher als ursprünglich geplant — bis voraussichtlich 5. Dezember 2022 den Abschnitt Meeschendorf bis Sahrendorf der Landesstraße 209 zwischen Burg und Staberdorf. Aus Gründen der Verkehrssicherheit, des Arbeitsschutzes und der Bauqualität können die Arbeiten nur unter Vollsperrung stattfinden. Polizei und Rettungsdienste können den Baubereich passieren. Die Arbeiten sind wetterabhängig; terminliche Verschiebungen sind daher möglich.

Durch die frühzeitige Fertigstellung des ersten Abschnitts ist Staberdorf für Anlieger*innen wieder mit Fahrzeugen erreichbar. Sollten die Wetterbedingungen weiterhin mild bleiben, wird vom 6. bis 17. Dezember der Abschnitt zwischen Sahrendorf und Burg erneuert. Der LBV.SH wird rechtzeitig über den Baubeginn informieren. Die Gesamtkosten der Fahrbahnerneuerung zwischen Burg und Staberdorf von rund 2,3 Millionen Euro tragen das Land und der Zweckverband Ostholstein.

Umleitung

Die ausgeschilderte Umleitung für den Abschnitt Meeschendorf bis Sahrendorf führt ab Meeschendorf über die Gemeindestraße nach Vitzdorf sowie die K 44 bis zur L 209 Richtung Burg und umgekehrt. Die Verkehrsführung wurde mit der Polizei, der Verkehrsbehörde, dem Kreis, dem Amt, den Gemeinden und dem Buslinienbetreiber abgestimmt. Der LBV.SH bittet, sich auf die Arbeiten einzustellen, den ausgeschilderten Umleitungen zu folgen sowie um rücksichtsvolles Verhalten zum Schutz der Menschen auf der Baustelle.